



Teresa Castell se deslinda por reconocimiento al abogado de “El Mayo” Zambada; responsabiliza a su asesor

CIUDAD DE MÉXICO.- La exdiputada federal del PAN, Teresa Castell de Oro Palacios, reconoció que en el año 2023, Juan Pablo Penilla González, abogado de El ‘Mayo’ Zambada, recibió un reconocimiento en la Cámara de Diputados a petición de ella, sin embargo, culpó a quien fuera su asesor.

A través de un video que compartió en sus redes sociales, detalló que su entonces asesor, de nombre Alan Balderas, le pidió un favor personal.

“Quisiera aclarar el asunto que se está mencionado, donde se está utilizando mi nombre. Quiero aclararles en primer lugar, que en junio de 2023, uno de mis asesores me solicitó como un favor personal que le apoyara con el trámite de un espacio para que las organizaciones civiles, algunas, hicieran reconocimientos a diversas personas. Ahora me entero por Sergio Gutiérrez que a una de estas personas a las que se les da reconocimiento, es precisamente el que hoy es el abogado de El Mayo Zambada”, expuso.

<https://almomento.mx/teresa-castell-se-deslinda-por-reconocimiento-al-abogado-de-el-mayo-zambada-responsabiliza-a-su-asesor/>